

Beschlussvorlage:

Verbandsgemeindeverwaltung Konz Am Markt, 54329 Konz	Fachbereich 4 / Soziales	54329 Konz, 09.05.2022
<u>Status:</u> öffentlich	Az.: FB 4 S – 470 - 00	Nr.: 4S/1377/2022

Beratungsfolge:

19.05.2022 Verbandsgemeinderat Konz

Beschaffung einer Containeranlage als Erweiterung der Grundschule Tawern; Ermächtigung zu Auftragsvergaben

Sachverhalt:

An der Grundschule Tawern organisiert die Verbandsgemeinde Konz seit dem Jahr 2006/2007 eine Nachmittagsbetreuung in offener Form. Die Betreuung wurde seinerzeit an verschiedenen Grundschulen der Verbandsgemeinde und Stadt eingerichtet, an denen das Land aufgrund fehlender Anmeldungen keine Ganztagschule genehmigt hat.

Die Ganztagsbetreuung wird ausschließlich durch kommunale Gelder unter Hinzuziehung von Elternbeiträgen finanziert.

An der Grundschule Tawern ist die Zahl der zu betreuenden Kinder seit dem Beginn des offenen Angebotes stetig wachsend. Aktuell werden beispielsweise 70 Kinder, davon 42 in der „Langen Betreuung“ mit Mittagessen versorgt. Die Gruppengröße orientiert sich auch bei der Betreuung an der Klassenmesszahl von 24, sodass in Tawern bei 3 eingesetzten Betreuungskräften die Kapazitätsgrenze sowohl personell als auch räumlich erreicht ist.

Um dem steigenden Betreuungsbedarf weiter gerecht zu werden, ist der Schulträger gezwungen, zusätzliche Räumlichkeiten zu schaffen. Dies wird jedoch in der freiwilligen Kommunalaufgabe „Nachmittagsbetreuung“ aufgrund der begrenzten finanziellen Spielräume nicht gelingen. Ohne den Schritt in die schulische Ganztagsbetreuung wird der Schulstandort Tawern künftig keine bedarfsgerechte Betreuung am Nachmittag mehr anbieten können.

Da hat der Verbandsgemeinderat in seiner Sitzung vom 25. März 2021 die Einführung einer Ganztagschule beschlossen.

Dem Antrag auf Einführung einer Ganztagschule vom 26. März 2021 wurde seitens des Ministeriums für Bildung endgültig am 03. Mai 2022 zugestimmt.

Aufgrund der Einführung als Ganztagschule zum kommenden Schuljahr und der damit verbundenen räumlichen Erweiterung müssen an der Grundschule Tawern übergangsweise Container aufgestellt werden.

Die Ausschreibung für den Kauf/die Anmietung der Container erfolgte am 03. Mai 2022, sodass der Auftrag in der Sitzung des Verbandsgemeinderates am 19. Mai vergeben werden soll.

Mit der Lieferung der Container wird jedoch erst Ende Juli/Anfang August gerechnet.

Im Anschluss an die Lieferung müssen unmittelbar die Erdarbeiten für die Strom-/Wasserversorgung, die Herrichtung der Stellflächen und die Ausstattung der Container mit Mobiliar, Schultafeln, Wasseranschlüssen etc. beauftragt werden.

Aus diesem Grund wird um Zustimmung zur Ermächtigung des Haupt- und Finanzausschusses für die Auftragsergaben dieser Arbeiten gebeten.

Beschlussvorschlag:

„Der Haupt- und Finanzausschuss wird ermächtigt, die Aufträge der Erdarbeiten für die Strom- und Wasserversorgung, das Herrichten der Stellflächen und die Beschaffung des Mobiliars und Schultafeln eigenständig zu vergeben.“
